

HUBBAY PERÚ

Mina Constancia ya lleva cuatro días de paralización

La operación de cobre Constancia (en Cusco), de la minera canadiense Hudbay, ya lleva cuatro días de paralización, desde que el lunes de esta semana unas 150 personas ocuparon las instalaciones y el tajo de la mina, que tiene

una inversión de US\$ 1,700 millones.

Se supo que fiscales que ven el incidente junto con Hudbay Perú y un representante de la PCM han iniciado diálogo para resolver el impasse. Pero hasta la víspera

no habían resuelto el retiro pacífico. Se estima que hoy continúen los diálogos.

Mesastécnicas

Voceros de minera Hudbay señalaron que el pasado 3 de noviembre se tuvo una mesa

técnica en Chumbivilcas con los ministros de Energía y Minas, de Vivienda, y de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), en la que se contó con la presencia del alcalde de Chumbivilcas y autoridades de otras localidades. Sin embargo, el frente de defensa y comités de lucha de la localidad de Chamaca se instalaron en la zona.

La empresa espera que el retiro de los ocupantes se



Desembolso. Inversión de Constancia es de US\$ 1,700 mlls.

realice antes del 15 de noviembre, fecha en que se realizará una nueva mesa técnica de la empresa y autoridades en Chumbivilcas.

Según el Ministerio de Energía y Minas, la producción acumulada de Constancia de enero a setiembre es de 99,450 toneladas de cobre, lo que representa el 5.7% de la producción de cobre en el país (1.72 millones de toneladas).